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1月 13日上午，郁飞院长在 E416会议室主持召开 2017年

第 2次党政联席会议。纪要如下：

关于第四轮学科评估异议信息反馈与处理工作

会议通报了学校专题会议传达的教育部《关于第四轮学科评

估异议信息反馈与处理的函》具体要求，以及学校对相关工作的

安排部署情况。

1.涉及生物学一级学科需要处理的异议信息 3类 10条，其

中未按要求提供证明材料的 3条，填报数据与公共信息库不一致

2条，多单位或多学科重复填写 5条。此项工作已经全部按要求

核准信息后重新上报。

2.教育部反馈，第四轮学科评估工作启动至今，通过个人邮

箱给我校各学科在校研究生和毕业生用人单位发放的网络调查

问卷回复率不高。会议要求，立即安排专人负责，通过电话联系，
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逐人核对学生信息，做好学科评估工作的解释说明，动员学生积

极配合，完成调查问卷的及时回复。同时将重新核实后的学生信

息表尽快报送发改处。
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